

# ● Sebastianus-Schützen

**Allagen.** (thof) Zur diesjährigen Generalversammlung der Südkompanie der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen lädt der Vorstand alle Mitglieder am Dienstag, 15. November, um 20 Uhr ins Clubhaus des TuS Allagen im Waldstadion ein. Nach einer Zusammenfassung der Ereignisse des vergangenen Jahres gibt der Kassierer einen Bericht über die finanzielle Situation. Bei den Wahlen steht die Neuwahl eines Kompanieführers an. Da der bisherige Amtsinhaber Wolfgang Rusche durch seine Wahl zum Major der Bruderschaft in den geschäftsführenden Vorstand aufrückte, ist in der Versammlung ein Nachfolger für ihn zu bestimmen. Abgerundet wird die Tagesordnung durch die Auszeichnung der besten Schützen der Bruderschaft und die Übergabe der kompanieinternen Pokale. Unter „Verschiedenes“ hat dann jeder Schütze die Möglichkeit, Verbesserungsvorschläge einzubringen und Anregungen für Veränderungen vorzutragen.